



consejo de educación popular
de américa latina y el caribe

EL CONSEJO DE EDUCACIÓN POPULAR DE AMERICA LATINA Y EL CARIBE SE SOLIDARIZA CON LAS LUCHAS

QUE VIENE LIBRANDO LOS MAESTROS DEL CAUCA

Los maestros y maestras afiliadas a la Asociación Sindical de Institutos y Trabajadores de la Educación del Cauca-ASOINCA- llevan a cabo un PARO INDEFINIDO, por la defensa del derecho a una salud de calidad y humana. El CEAAL es un movimiento de educadores y educadoras populares que defiende y promueve los derechos políticos, sociales, culturales, económicos de las poblaciones de nuestro continente, y considera que el derecho a una educación transformadora desde la perspectiva de la Educación Popular es sustantiva en los procesos emancipatorios; los y las docentes son esenciales en estos procesos y deben ser apoyados por las autoridades y la sociedad en general.

Saludamos actualmente los maestros detenidos han sido puestos en libertad, entre ellos a Miguel Andrés Burbano y Fernando Vargas, quienes estuvieron detenidos sin razón y por la arbitrariedad de la fuerza pública, como lo expresó el juez, quien declaró ilegales las capturas.

¡Vivan los maestros y las maestras del CAUCA!

Videos:

- Manifestación e interevención de presidente de ASOINCA, ver [aquí](#).
- Confrontación de maestros-policías en Popayán, ver [aquí](#).
- Balance de la policía, ver [aquí](#).
- Diputado exige diálogo, ver [aquí](#).